



走子走愛

(そうしそうあい)

「生命」
「笑顔」
「自立」

令和7年度 №.31
令和7年11月19日
【文責】小林信一

頑張りました・お世話になりました

就学時健診

先日6日(木)、就学時健診が行われ、本校5年生が受付から、様々な場面で活躍してくれました。来年4月に入学予定の子どもたちにとっては、頼れるお姉さん・お兄さんと認識してもらったのではないかでしょうか。



待ち時間も読み聞かせをしたり、話し相手をしたり、本当に頑張りました。

保護者の皆さん、なかよし広場で「親の学び」講座に参加いただき、グループでの話し合いをとおして、日頃の悩みの共有など親睦が深まっていたようです。関係者の皆さん、本当にお世話になりました。

見学しました ふれあい文化祭

先日10日(月)、本校体育館で開催されていた走潟町ふれあい文化祭を全校児童で見学させてもらいました。会場には様々な作品が展示しており、子どもたちも地域の方々と会話を楽しみながら鑑賞していました。子どもたちの作品も展示しており、まさに「芸術の秋」を堪能した一日でした。ありがとうございました。



写真、書道、工芸など展示の多さにびっくりしました。

お世話になりました

授業参観・餅つき

先日16日(日)授業参観とPTA主催の餅つきが行われました。私も「臼」と「杵」を使った餅つきは約40年ぶりで、子どもたち同様ワクワクした気持ちで参加しました。



子どもたちはそれぞれ学年に分かれて餅をついたり、丸めたり、思い思いに楽しんでいたようです。昔は当たり前のように正月準備として行われていた行事ですが、最近は見かけることも少なくなりました。今回、たくさんの地域の方々や保護者の方々のおかげで貴重な体験ができました。帰りには、先日収穫し精米されたお米もお餅と一緒にいただきました。

同時に行われていた授業参観の方にも、たくさんの保護者の方々にご参観いただきました。本当にありがとうございました。

また、第2回学校運営協議会も開催され、前期の活動報告や学校評価アンケート結果についてのご意見などをいただきました。今後の学校経営にしっかり反映させていただきます。